

# Crisis en el sistema de salud uruguayo: enfrentando esperas interminables y una preocupante ausencia de empatía

Sociedad



Publicada el: 08/11/24	Visitas: 99
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 88	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/crisis-en-el-sistema-de-salud-uruguayo-enfrentando-esperas-interminables-y-una-preocupante-ausencia-de-empatia\\_7625.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/crisis-en-el-sistema-de-salud-uruguayo-enfrentando-esperas-interminables-y-una-preocupante-ausencia-de-empatia_7625.php)

## CRISIS EN EL SISTEMA DE SALUD URUGUAYO: ENFRENTANDO ESPERAS INTERMINABLES Y UNA PREOCUPANTE AUSENCIA DE EMPATÍA

*Sociedad*

*Crisis en el sistema de salud uruguayo: enfrentando esperas interminables y una preocupante ausencia de empatía*

**Desafíos en el sistema de salud uruguayo: luchando contra largas esperas y la falta de sensibilidad en la atención médica.**

## **Sistema de salud uruguayo en crisis: entre largas esperas y falta de empatía**

A medida que los tiempos de espera para obtener citas médicas se alargan y la calidad de la atención disminuye, la población empieza a cuestionar la viabilidad de un modelo que debería garantizar el bienestar de todos los ciudadanos.

La sostenibilidad del sistema de salud uruguayo está en juego. La creciente demanda de servicios médicos, combinada con la falta de recursos y personal, ha llevado a que muchos pacientes deban esperar semanas e incluso meses para ser atendidos por un especialista.

Esta situación no es solo una molestia; es un síntoma de un sistema que lucha por adaptarse a las necesidades de una población en expansión y cada vez más exigente.

La falta de atención oportuna puede derivar en complicaciones graves, lo que, a largo plazo, genera un costo humano y financiero significativo.

Una vez que los pacientes logran conseguir una cita, se enfrentan a otro obstáculo: el tiempo limitado para recibir atención.

En muchos casos, los médicos disponen de apenas 15 a 20 minutos para evaluar y diagnosticar a cada paciente.

Este breve periodo se convierte en un factor determinante en la calidad del servicio.

La falta de tiempo no solo impide una evaluación adecuada, sino que también contribuye a que los pacientes se sientan desatendidos y frustrados.

La sostenibilidad de la relación médico-paciente se ve comprometida, erosionando la confianza en el sistema.

Además, la percepción de falta de empatía en la atención médica es una preocupación creciente.

Muchos pacientes informan que, en medio de la presión por cumplir con el tiempo asignado, los profesionales de la salud no logran establecer una conexión significativa.

Este entorno despersonalizado no solo afecta la experiencia del paciente, sino que también puede tener consecuencias negativas en su salud mental y emocional.

La falta de una atención centrada en el ser humano es un obstáculo para la sostenibilidad del sistema, ya que contribuye a una desconfianza generalizada que puede llevar a una menor utilización de los servicios de salud.

Los efectos de estos problemas son palpables.

A medida que las condiciones de salud de los ciudadanos empeoran por la falta de atención adecuada, el sistema se ve obligado a enfrentar un aumento en la demanda de servicios de

emergencia y tratamientos más complejos.

Esto crea un ciclo insostenible que compromete aún más la capacidad de respuesta del sistema de salud.

La sostenibilidad no solo se refiere a la capacidad financiera del sistema, sino también a su capacidad para atender las necesidades de salud de la población de manera efectiva y compasiva.

Ante esta crisis, es vital que las autoridades sanitarias tomen medidas decisivas.

La inversión en recursos humanos y materiales, así como la implementación de estrategias que prioricen la atención centrada en el paciente, son esenciales para garantizar la sostenibilidad del sistema.

Fomentar una cultura de empatía y comunicación abierta entre los profesionales de la salud y los pacientes puede ser un paso crucial hacia la restauración de la confianza en el sistema.

La voz de la ciudadanía es un factor determinante en este proceso.

Grupos de pacientes y organizaciones de la sociedad civil están exigiendo cambios estructurales que aseguren no solo el acceso a la atención, sino también su calidad.

La sostenibilidad del sistema de salud uruguayo depende de la capacidad de todos los actores involucrados para trabajar juntos en pro de un objetivo común: garantizar una atención médica digna y respetuosa para todos.

El sistema de salud en Uruguay enfrenta un momento crítico que amenaza su sostenibilidad.

Las largas esperas para consultas médicas, la falta de empatía y la atención insuficiente son problemas que deben ser abordados de manera urgente.

Solo a través de un compromiso renovado por parte de las autoridades y la participación activa de la ciudadanía se podrá construir un sistema de salud más eficiente, accesible y humano, asegurando que cada uruguayo reciba la atención que merece.

Fuente: Grupo R Multimedia

## Imágenes

# CRISIS EN EL SISTEMA DE SALUD URUGUAYO: ENFRENTANDO ESPERAS INTERMINABLES Y UNA PREOCUPANTE AUSENCIA DE EMPATÍA

*Crisis en el sistema de salud uruguayo enfrentando esperas interminables y una preocupante ausencia de empatía*

## Tags

*garantizar, servicios, creciente, calidad, esperas, paciente, capacidad, sostenibilidad, ciudadanos, sistema, uruguayo, pacientes*

## Noticias relacionadas

**4.0 \*** *Colegio Médico del Uruguay: La medicina moderna aboga por el humanismo, volviendo a lo fundamental en el cuidado de la salud*

**4.2 \*** *El corazón de la acción*

**4.4 \*** *El Colegio Médico del Uruguay: Protagonista en la atención sanitaria del país*

**3.7 \*** *Nueva alternativa para pacientes: el Servicio de Segunda Opinión del Hospital de Clínicas, administrado por el Hospital Universitario*

**4.0 \*** *Crisis silenciada: La alarmante contaminación del agua en Gaza*

**4.4 \*** *El Hrs brinda atención domiciliaria a 60 pacientes a través de su Unidad de Cuidados Paliativos*

**4.4 \*** *Expertos analizan el consentimiento informado, un tema crucial que resalta la autonomía del paciente y su impacto en la atención médica*

**4.2 \*** *Crisis en la Auf: desentrañando una investigación que sacude las finanzas del fútbol uruguayo*

**4.0 \*** *Un valioso grupo de apoyo para pacientes en cuidados paliativos*

*celebra su primer año de acompañamiento y solidario compromiso*

**4.1 \*** *Se presenta la nueva sede del Servicio de Obesidad y Cirugía Bariátrica en el Hospital Maciel*

## **Categorías**

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024